



Rusia incrementó el 25 por ciento sus compras de carne a Brasil

Description

(Moscú) Las exportaciones brasileñas de carne a Rusia registraron un crecimiento superior al 25 por ciento interanual durante el período de enero a septiembre, comunicó hoy la agencia de prensa Sputnik.

La nota precisa que la información se basa en datos de la agencia estadística de Brasil, referidos en lo esencial al aumento hacia Rusia de los envíos de carne bovina

Las empresas rusas importaron productos cárnicos por valor de 400,4 millones de dólares en los primeros nueve meses de 2024, frente a los 308,8 millones del mismo período del año anterior.

Las exportaciones de carne bovina experimentaron un incremento del 60 por ciento interanual, alcanzando un máximo de 323,9 millones de dólares no visto desde 2017.

Paralelamente, las ventas de subproductos bovinos también mostraron un dinamismo positivo, con un aumento a 33,8 millones de dólares desde los 25,4 millones del año previo.

En contraste, las compras rusas de carne de ave y sus subproductos registraron una contracción del 50 por ciento interanual, situándose en 40 millones de dólares. Las importaciones de carne porcina también cayeron, reduciéndose 2,8 veces hasta los 2,7 millones de dólares.

El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2025